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・点　鐘　小川会長
・ソング　君が代　奉仕の理想
・四つのテスト斉唱　平沼職業奉仕委員
・卓　話　松本　保様

【会長報告】
　加藤ＰＧが来飯され「飯能からガバナーを」
と公式要請されました。私からも候補と思わ
れる方にそれぞれお話し申し上げましたが残
念ながら決まっておりません。例会後、パスト
会長会を開き、そこでの結論を待って理事会
の決定とするというふうにさせて頂きました。
　

【幹事報告】
　ロータリーレート１ドル＝１１６円
　第１０回理事会を開催。前回議事録確認。
４月プログラム承認。日高合同ゴルフコンペ、
ガバナーノミニーについて。米山記念奨学カ
ウンセラーとして川口会員、青少年奉仕部門
地区役員として伊澤会員に地区に出向して頂
きます。一年間よろしくお願いします（拍手）。
３／２２日高合同夜間例会。４／２３地区協議会

（ホスト：日高ＲＣ）に飯能から役員として１０名
に協力頂きます。イタリアからの交換留学生
受け入れはお断りしましたが再度要請が来ま
した（持ち越し協議）。次回理事会４／５。
◎例会変更のお知らせ
◇所沢ＲＣ
・３／２１（火）　定款により取消
・３／２８（火）　例会振替３／３１花見例会（予定）
・４／２５（火）　定款により取消
・５／２（火）　 定款により取消
◇入間南ＲＣ
・３／１４（火）　例会取止め（定款６―１―Ｃ）
・３／２１（火）　２５（土）ＩＡＣとの合同清掃活動に振替
・３／２８（火）　花見家族例会　川越氷川神社 点鐘１８：３０

・４／４（火）　 例会場変更 入間ガス本社 点鐘１２：３０
・４／１１（火）　入間ＲＣとの合同例会　点鐘１８：３０
・４／２５（火）　竹の子例会　点鐘１８：３０
　

【委員会報告】
◎親睦活動委員会　　　　　　　　　前島君
　４／２１日高合同ゴルフコンペ、参加申込み
は早目にお願い致します。
　

【出席報告】無届欠席０　 半田出席向上委員
　
　
　

　
【Ｍ　　Ｕ】
２／１７（地区）木川君
２／２１（日高）田辺君
２／２６（地区）和泉君、木川君
２／２８（日高）沢辺君、田辺君、中里（忠）君、加藤君
　【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
・りそな銀行松本支店長様ようこそ。本日は
　卓話よろしくお願いします。　　細田（伴）君
　　 細田（吉）君、矢島（巌）君、平沼君、中里（昌）君
　 吉島君、間邉君、田辺君、小川君、矢島（高）君
　　　　　　島田君、和泉君、馬場君、前島君
・お誕生日お祝い有難うございます。大野（康）君
・２月１９日に本年度「６０歳のつどい」実行委員
　長を仰せつかり、２０７名の参加者で盛大に
　行われました。また馬場先輩に横断幕をご
　寄付頂き有難うございました。　　前島君
・遅刻　　　　　　　　　　　　 中里（光）君
・早退　　　　　　　　　　　　　　半田君
本日計１９，０００円、累計額７６０，００３円。
◎８日例会当番は吉田（健）、矢島（巌）会員です。

当 番 髙橋君、土屋（崇）君
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【卓　　話】
講師紹介　　　　　　　森プログラム委員長
　佐賀県出身、熊本大学卒。タレント宮崎美子
の後輩。Ｓ６３年、埼玉銀行入行。県内・都内で支
店経験を積み、フランスでの研修、人事部採用
グループで学生の採用等多くの経験を積まれ
昨年４月に飯能に来られました。

　Ｓ４０年、佐賀県のものすごい山奥で生まれま
した。みかん農家の後を継ぐのが嫌で九州に縁
もゆかりもない埼玉銀行を敢えて選びました。
川口、川越、神楽坂、日本橋、蕨、北浦和、大井、熊
谷、栗橋、飯能で１０店舗目。着任後、お客様を訪問
すると「飯能どうだい？何にも無いだろう」と
ほぼ全員から言われましたが、「こんなにいろん
なものがある地域はないですよ」というのが私
の率直な感想です。
　大きな社会的インフラ：鉄道・ＩＣ・ホテル・大
学。駅が２つ以上、且つ２路線以上の走る地域
は県内６３市町村でも１３か所。西武線は始発駅、
座って行けて酔っ払って帰っても寝過ごす事は
ない。大手ホテルが３つ以上あるのは大宮、浦
和、熊谷、深谷、川越、さいたま新都心、飯能の７
つ。駿河台大学は５学部に３２００名の学生。この
４つは、お金持ちの企業が「じゃあ造るか」と言
って簡単に造れるものではない。さいたま市、
熊谷市に匹敵するインフラが揃っている。
　駅周辺の自然。さいたま市に住んで、近くの河
原や山に行こうと思うと車で１、２時間掛かり
ます。昨年のＧＷ、９時に飯能駅に着き、天覧山、
多峯主山、飯能河原と２時間程で回り、商店街で
お昼を食べて帰りました。本当にいいまちだな
と痛感。秋津から西武線に乗ると休日にはリュ
ックを背負った方がたくさん居るのです。クー
ラーボックスを持った若い方や家族連れが飯能
駅から河原に向かう姿もよく見掛けました。
　料理・土産。「行きつけの店」が皆さん決まって
いると思います。「こんなにいろいろ美味しいも
のを食べさせてくれるお店がある地域なんだ」
とびっくりしました。銀行の先輩達はゴルフの
帰りに「四里餅」を買って帰ると言っています。
　観光資源《川・山間部・健康》。飯能はスポー
ツをやるには最高の環境だと個人的には思って
います。秩父に向かって吾野・名栗へは坂道に
なっている。自転車で坂道を上がっている方を
多く見掛けます。西武線に自転車を載せている
方も結構居る。「ツール・ド・フランスさいたまク
リテリウム」は、毎年フランスで開催されてい
る自転車レースの上位入賞者が集まって開催さ
れるレースです。本場ではアルプスやピレネー
を越えて走る山登りのレースで、その駆け引き
が見どころなのですが、新都心には起伏があり
ません。名栗・吾野の山岳コースを使った、魅
力のあるレースの企画も出来るのではないか。
　健康志向が強まる中、「ツーデーマーチ」「奥む
さし駅伝」、トレイルランが行われていますが、
まちなかで「（飯能は）健康にいいまち」とか「健
康にいいイベントをたくさんやっている」と聞
いた事がない。皆が気にしている「健康」という
ワードを上手くアピールした方がいい。マラソ
ンやボルダリングも併せてやり、「健康にいいま
ち」というイメージが出来るのではないか。
　ランニングをする人達の中で、「坂道を走ると
心拍数が上がる事で心臓が鍛えられ、これを繰

り返すと速く走れるよう
になる」というのが定説
になっています。私も２
年程前からランニングを
始め、今、スピードの壁に
ぶつかっています。５００
ｍ～１ｋｍの坂道がいいそ
うです。さいたま市には
見つからないが飯能には
たくさんある。
　県で一番有名なアニメ

は秩父の『あの日見た花の名前を僕達はまだ知
らない。』、次が久喜の鷲宮神社『らき☆すた』
だと思います。飯能には『ヤマノススメ』があ
る。美味しいお店も自然もあり、山車がたくさ
ん出る賑やかな祭りもある。転勤族の我々から
見ると非常に魅力的なまちです。本当に何も無
いまちが県内にたくさんあるという事をご認識
頂きたい。
　商店街活用。２５年前、川越支店に居た頃の川
越の街並みは今みたいではありませんでした。
大河ドラマ『春日局』の放映で観光客が増え始め、
電線地中化、蔵造りの雰囲気を出せれば利子補給
等やっていた。それだけでなく、まちの中に「自分
達がまちを変えていくんだ」という勢いをすごく
感じた記憶があります。今の川越の隆盛は３０年
位かけてつくったものだと思います。
　どこの地域にもシャッターが下りている商店
街はあります。だから、シャッターを開けない
といけないのです。
　例えば、保育施設の不足。最近の女性は結婚
して子どもが出来ても退職はしません。産休、
育休を取り、２、３年で復帰してきます。駅近
くの保育所にはなかなか入れない。商店街を保
育施設に活用出来ないか。惣菜屋さんを置くと
良いのではないか。自転車を電車に載せて来な
くてもいいようにレンタル自転車やレンタルウ
ェアのお店を用意してみる。トレランの人達が
着替える場所、汗を流せる場所等、地元の人達
だけでやるのは資本的なものが必要かもしれま
せんのでメーカーとの提携も考えてみる。親の
収入で子の学力に差がつくのは不公平ですから
寺子屋を置くのもいい。
「パンフェスタ」には大勢の人が来ました。い
い企画があれば飯能は人が集まるまちです。行
政のエコツーリズム１２０～１４０の企画は県内
自治体でトップのはず。もうちょっと一つ一つ
のパーツをうまく組み合わせていけば、飯能は
もっと賑やかな盛り上がるまちになるような気
がしています。いろんなピースが集まってい
て、それをうまく回していくだけでいい。
　ＲＣの皆様が手を携えられてやっていかれれ
ば５年後１０年後にはいい姿になるのではない
かと感じております。銀行としても皆さんと協
力しながら頑張っていきたいと思います。

飯能に来て分かった
　　飯能の良さと観光資源

松本　保様埼玉りそな銀行飯能支店長

インターチェンジ

（ 月間テーマ　雑 誌 月 間 ）

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

田 中 君
町 田 君

［ 雑 　 誌］
中里（光）君
安 藤 君

［プログラム］

吉 澤 君
加 藤 君

［会報・広報］

新 井 君
雨 間 君

［会員選考］

卓話「ロータリーＥクラブについて」
川口 浩会員飯能ＲＣ

卓話「イニシエーションスピーチ」

加藤義明会員 田中敏雅会員
飯能ＲＣ

卓話「イニシエーションスピーチ」

町田誠一会員 中里光伸会員
飯能ＲＣ

薬剤師（漢方専門薬局 博濟） ヤン・
スヨン

会報・広報委員長

卓話「漢方に見る身体の変化」
梁秀鏞　 様（　　）

【四つのテスト】

【結婚・誕生日祝】


